



これから雨が多くなる季節になっていきます。5月28日（火）には、徳島県の多くの地域で大雨警報が発表されました。（海陽町は発表されませんでした）保護者の皆様には子どもの「あんぜん」のため、4月に配付しました「警報発令時の対応について（お知らせ）」今一度ご確認ください。また、登校後に気象警報が発表された場合はご家庭からの調査に基づいて対応してまいります。プール清掃も終わり、いよいよ水泳学習が始まります。よく食べ、十分睡眠をとって体調を整え、6月を過ごしてほしいと思います。

## 1 命を守る

5月22日（水）に、交通安全教室を行いました。1年生は歩いて学校周辺の危険な場所を確認しました。2年生から6年生は、牟岐警察署や海部郡交通安全指導員の方からいろいろお話を聞き、自転車の乗り方について理解を深めました。自分の命を守るため、安全に気をつけて生活できるようご協力よろしくお願いいたします。



## 2 ゴミゼロ活動

5月29日（水）全校児童でゴミゼロ活動をしました。奥浦・鞆浦地区をにこにこ班に分かれてゴミを拾いました。6年生が中心となり、ゴミ袋を持ち拾っていきました。空き缶やお菓子の食べた後の袋など、草むらにもゴミが落ちていました。それぞれの班が集めたゴミを学校へ持ち帰り分別しました。ゴミゼロ活動が終わった班から、小運動場の草抜きを行いました。「ゴミが意外と少なかった」という声も聞こえてきました。ふるさと海部をきれいな町にしていこうという気持ちをもてた活動でした。



## 3 『水泳』について

6月中旬に水泳の授業が開始されます。長い間使っていなかったもので、プールにはたくさんの草やどろなどが入っていました。

5月30日（木）には、1・2年生がプールサイドのごみ集め、2時間目に3・4年生が水道周りとプールサイド溝の掃除をしました。3・4時間目に5・6年生がプール槽内をこすり取り、きれいに仕上げました。全校児童が一生懸命そうじしてくれたおかげでプールがきれいになりました。いよいよシーズンを迎えます。ご準備よろしくお願いたします。

